

Martin Bolomey, son époux, à Berne

Ses enfants et petits-enfants:

Fabienne et Jean-Louis Gremion-Bolomey à Villars-sous-Mont

Alexia et Antonio Bolomey-Della Ventura et leurs fils

Dylan et David à Berne

ainsi que les familles parentes, alliées et amies de Suisse,  
d'Italie, de Grèce et de France,

ont le profond chagrin de faire part du décès de



## **Madame Calliope Bolomey-Mendrinou**

«dite Pépie»

qui nous a quittés le mercredi 23 mai 2018, dans sa 72<sup>ème</sup> année, des suites d'une longue maladie supportée avec courage et dignité, entourée de l'amour de sa famille.

La cérémonie du dernier adieu a eu lieu dans l'intimité de sa famille.

Un merci particulier s'adresse à Monsieur le Docteur Michele Zoppi et son équipe médicale, ainsi qu'aux nombreux amis qui nous ont soutenus tout au long de cette éprouvante période.

Adresse de la famille: Martin Bolomey, Rohrweg 27, 3008 Berne.

En lieu et place de fleurs, nous recommandons vos dons à la fondation recherche suisse contre le cancer, CCP 30-3090-1, avec la mention «deuil Pépie Bolomey».